

Médicos cubanos en Bolivia satisfechos por su labor humanista



Por: Rosmerys Bernal Piña

Oruro, Bolivia, 28 ene (RHC) Inspirados en el pensamiento humanista de José Martí, los colaboradores de la Brigada Médica Cubana (BMC) en Oruro velan por la salud de los pobladores de este departamento, y en 2018 atendieron un total de 220 mil 109 pacientes.

"Mostramos con orgullo nuestros resultados. Las atenciones médicas aumentaron tanto en los hospitales como en los consultorios intercomunitarios, en casos de atención primaria y secundaria", explicó a medios de prensa la doctora Yadira Aday Aguado, coordinadora departamental de la BMC en Oruro.

En 2018, estos colaboradores asistieron a 35 mil 267 pacientes más que el año anterior, cuando concluyeron con 184 mil 842. En 2017 obtuvieron el primer lugar de toda la brigada en esta nación sudamericana por su labor destacada.

Además de las consultas en hospitales y consultorios integrales comunitarios, se realizó trabajo de terreno en los territorios de Caracollo, Challapata, Llallagua, Huachacalla y Huanuni, entre otros. Los

especialistas cubanos participaron en ferias de salud, donde desarrollaron acciones de promoción, prevención y educación en esta materia.

En el año recién concluido se reportaron un total de 730 vidas salvadas, de ellas 553 en los hospitales y 177 en los consultorios.

Aday Aguado explicó que entre las patologías más frecuentes diagnosticadas resaltaron la rinofaringitis aguda (vías respiratorias) y la hipertensión arterial.

La Brigada Médica Cubana en Oruro cuenta con 12 profesionales acreditados para la docencia, de un total de 31 médicos. Dos son especialistas de segundo grado, ocho ostentan la categoría de máster, siete son profesores instructores, tres asistentes y un auxiliar. Estos especialistas participaron en la docencia de pregrado y postgrado de estudiantes universitarios bolivianos y de otras nacionalidades, en centros educativos de Caracollo, Challapata, Huanuni, Huachacalla y Llallagua.

Satisfechos de estos resultados, los miembros de la BMC informaron que en esta jornada rendirán tributo al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en una velada solemne en ocasión del aniversario 166 de su natalicio. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/182089-medicos-cubanos-en-bolivia-satisfechos-por-su-labor-humanista>



Radio Habana Cuba